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Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado, 
junto a secretaria competente informe:

Considerando: Que nossa cidade tern caracteristica policentrica, ou 
seja, seus principals bairros distam entre si em media 10km;

Considerando: Que o bairro do Ponunduva e urn dos distritos mats 
distante de Cajamar;

Considerando: Que Dependendo da localizagao geografica do bairro do 
Ponunduva, existem areas sem cobertura de sinal de telefonia celular. Isso 
pode resultar em chamadas com falhas, queda de sinal e conexoes lentas de 
internet;

Considerando: Que as unidades de saude do nosso municipio 
precisam entrar em contato para confirmar agendamento de consulta, exames 
junto aos municipes do bairro do Ponunduva, e por questoes mencionadas 
acima, como por exemplo, cobertura de sinal de operadora ineficiente, 
impossibilitando que as UBS’s ou USF’s consigam entrar em contato com os 
municipes, e por esse motive, muitos perdem a data da consulta ou exames, 
questiono:

Questiono:

1- Quais sao os procedimentos adotados quando a prefeitura nao 
consegue entrar em contato com urn paciente para marcar uma 
consulta ou exame medico?

2- Existe urn periodo de tempo especifico em que a prefeitura tenta 
contatar o paciente antes de considerar a falta de resposta? Se sim 
qual e esse periodo?
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Quais sao as medidas tomadas para localizar e contatar os pacientes 
quando os numeros de telefone fornecidos nao estao atualizados ou 
sao invalidos?

3-

Ha algum sistema alternativo de comunicapao estabelecido para 
alcanpar pacientes que nao podem ser contatados por telefone? Se 
sim, quais sao esses metodos?

4-

5- Como a prefeitura lida com casos em que a falta de contato com o 
paciente pode resultar em atraso no atendimento ou no seguimento 
de urn tratamento medico importante?

6- Existe a possibilidade da prefeitura de Cajamar criar um servipo de 
entrega de guia de exames, agendamentos de consultas para o 
bairro do Ponunduva?

7- Existe a possibilidade de a prefeitura fazer a instalapao de uma linha 
de telefone fixa na USE do Ponunduva?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento tendo em vista que os questionamentos que 
fiz anteriormente sobre como a prefeitura lida quando nao consegue entrar em 
contato com os pacientes para marcar consultas ou exames medicos. Essas 
questoes sao relevantes e importantes para garantir que todos os munlcipes 
tenham acesso oportuno aos servipos de saude. Aqui estao as justificativas 
para cada pergunta:

Quais sao os procedimentos adotados quando a prefeitura nao consegue 
entrar em contato com um paciente para marcar uma consulta ou exame 
medico?

Essa pergunta busca compreender se existem protocolos estabelecidos para 
lidar com situapoes em que a prefeitura nao consegue entrar em contato com 
os pacientes. E importante saber se existem alternatives ou medidas adicionais 
que sao tomadas para garantir que esses pacientes nao sejam prejudicados 
pela falta de comunicapao.

Existe um periodo de tempo especlfico em que a prefeitura tenta contatar o 
paciente antes de considerar a falta de resposta? Se sim, qual e esse periodo?

Ao questioner sobre um periodo de tempo especlfico, busca-se entender se ha 
um prazo definido para tentar entrar em contato com os pacientes antes de 
considerar a falta de resposta. Isso pode fornecer insights sobre a eficiencia e a
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abrangencia dos esforgos para contatar os pacientes e garantir a marcagao 
adequada de consultas ou exames.

Quais sao as medidas tomadas para localizar e contatar os pacientes quando 
os numeros de telefone fornecidos nao estao atualizados ou sao invalidos?

Essa pergunta procura saber se existem agoes adicionais sendo tomadas 
quando os numeros de telefone fornecidos pelos pacientes estao 
desatualizados ou sao invalidos. Rode haver metodos alternatives para 
localizar os pacientes ou atualizar suas informagoes de contato, garantindo que 
eles nao sejam negligenciados devido a problemas com os numeros de 
telefone.

Ha algum sistema alternative de comunicagao estabelecido para alcangar 
pacientes que nao podem ser contatados por telefone? Se sim, quais sao 
esses metodos?

Essa questao visa identificar se existem sistemas alternatives de comunicagao 
estabelecidos para alcangar pacientes que nao podem ser contatados por 
telefone. Rode haver metodos, como envio de cartas, visita atraves e urn 
servigo com motoboy, que sao usados para garantir que os pacientes sejam 
informados sobre suas consultas ou exames, mesmo quando nao e possivel 
contata-los por telefone.

Como a prefeitura lida com casos em que a falta de contato com o paciente 
pode resultar em atraso no atendimento ou no seguimento de urn tratamento 
medico importante?

Essa pergunta busca compreender as medidas tomadas quando a falta de 
contato com o paciente pode levar a atrasos no atendimento ou no seguimento 
de tratamentos medicos importantes. E fundamental saber se a prefeitura 
possui urn piano de agao para mitigar os riscos associados a essa falta de 
comunicagao, garantindo que os pacientes recebam o cuidado adequado e nao 
sofram consequencias negativas para sua saude.

Agradego pela compreensao e pela atengao dedicada a esses 
questionamentos. Essas informagoes serao valiosas para garantir uma melhor 
comunicagao e acesso aos servigos de saude para todos os municipes do 
bairro do Ponunduva. A /

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 05 de junho de 2.023.
Mai a Rocha Santiago
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Oficio n° 116 - GP

Cajamar, 15 de junho de 2023.

Senlior Prefeito,

Encaminhamos a Vossa Excelencia copias autenticas do 
94/2023; 113/2023; 132/2023; 133/2023; 134/2023;Requerimento de n°

135/2023; 136/2023; 137/2023; 138/2023; 142/2023; 143/2023, 144/2023; 
145/2023; 146/2023; 147/2023; 148/2023 e 150/2023, de autoria dos nobres 
Vereadores: Adilson Aparecido Pinto; Alexandra Dias Martins; Cleber Candido 
Silva; Diogo de Carvalho Utsunomiya; Flavio Marques Alves; Izelda Gongalves 
Carnauba Cintra; Jefferson Rodrigo Oliveira Silva; Luiz Fabiano Cordeiro Galvao e 
Marcelo da Rocha Santiago apresentados e aprovados na 9n Sessao Ordina>ia. 
realizada no dia 14 de junho de 2023.

Solicitamos que os requerimentos mencionados acima, atendam 
o art. 248 incises XXVII, do regimento interne desta Casa de Leis e Resoiugao n° 
213, de 14 de dezembro de 2006 conjugado com art. 86 incisos XXVII da Lei 
Organica do Municipio de Cajamar

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos protestos de 
elevada estima e distinta considerapao.
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Excelentissimo Senhor,
DANILO BARBOSA MACHADO
Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 
Centro - Cajamar/SP
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